

「建交労とうきょう」はいつでもみなさまからの記事や写真を待っています。  
(メール) tohonbukenkouro@smile.odn.ne.jp  
ホームページ  
http://www.kenkouro.com/

# 建交労 のとうきょう

建交労東京都本部機関紙

発行所  
全日本建設交通一般労働組合東京都本部  
〒135-0048  
江東区門前仲町1-20-3  
東京建設自労会館7階  
電話 03 (3820)8644(代)  
fax 03 (3820)8646  
編集発行人 松田 隆浩  
1部15円組合費に含まれる(〒60円)

## 働く者が報われる都政に 7月5日(日)投票 東京都知事選挙

6月18日告示、7月5日投票の東京都知事選挙が迫ってきました。この選挙では、コロナウイルスの感染拡大とどう立ち向かうのか、都民の暮らしと営業をどう護るのか、地方自治体として本来のあり方はどうなのかが、鋭く問われるものと行われます。

石原元都知事が任期半ばで都政を投げ出し、猪瀬、舛添と政治とカネの疑惑であいついで辞任に追い込まれたのち、小池氏はオリンピックの無駄遣いと豊洲市場への無理やり移転はどうなのかと、「都民が決める。都民とすすめる。」などとポーズを取り、待機児、介護離職、満員電車など7つのゼロを掲げ、都知事に当選しました。

ところが公約はほとんど投げ捨てて、安倍首相の国家戦略特区にすりより、財界・大企業のための東京大改革をすすめる、都立病院解体、羽田再開発、カジノ誘致検討など、都民の願いを踏みにじる政策を推し進めてきました。

コロナウイルスが現代社会の貧困と格差の実態をあぶり出し、「いのちと健康、暮らしと福祉、平和と民主主義」を護ることがいかに大切かを示しました。都民であろうとなかろうと、組合員の皆さんが都政を話題にして願いを語り合い、まわりの都民に声を広げるなら、都政は必ず動かすことができます。新しい東京を、働くものの手に取り戻そうではありませんか。

【執行委員長 松田 隆浩】  
建交労・京王新労組支援共闘会議は5月26日第9回総会を都教組北多摩西教育会館で開催しました。

### 5月26日(火)建交労・京王新労組支援 共闘会議 第9回総会開催



主催者挨拶 建交労東京都本部 松田隆浩 執行委員長

【バス関連支部(京王新労組) 執行委員長佐々木 仁】  
最後に、再任された伊藤議長の前頭で団結カンパニーを三唱し、閉会しました。

【連合通信6・13より】  
現在の目標に加え、将来的には1500円、全国一律をめざすべきと語った。

全労連と国民春闘共闘委員会  
全労連・国民春闘共闘委員会「コロナ禍の経済と最低賃金を考える」学習会  
全労連と国民春闘共闘委員会などは、6月11日「コロナ禍の経済と最低賃金を考える」と題した学習会を国会内で開いた。  
与野党の国会議員(秘書を含む)28人が参加。デフレから脱却し、生活できる賃金とするためにも最賃の引き上げが不可欠と訴えた。  
安倍首相が今年の最賃引き上げに慎重な姿勢を示しているが、自民党の務台俊介衆院議員(最賃一元化推進議連事務局長)は「デフレから脱却するために(国民が一丸となつてがんばる時だ。英国はコロナ禍でも4月から最賃を6・2%引き上げた。日本でもやらなければならない」と述べた。  
立憲民主党の末松義規衆院議員(最賃プロジェクトチーム座長)は「雇用調整助成金の日額上限が8330円(時給換算1041円)から1万5千円(同1875円)に引き上げられた。(時給千円では生活できないことを)政府も認めている。中小企業への支援も重要だ」と話した。1300円の

### 7月5日(日)投票 東京都知事選挙 都政学習会開催(6月20日)

建交労東京都本部は、6月20日(土)、東京都知事選挙に向けて、東京地評柴田副議長を講師に招き「都政学習会」を開催しました。約2時間の学習会に組合員21名が参加しました。

冒頭に挨拶した中央本部角田執行委員長は「建交労中央として、候補者の正直・公正な弁護士への支持を求めたい」と述べ、先都政をそのまま引き継いだのが小池都知事だ。7つのゼロ(待機児童、介護離職、残業、都電電柱、満員電車、多摩格差、ペット殺処分)を目指すと掲げられた公約は達成されず4年が過ぎた。PCR検査の拡充、都立・公立病院の独立行政法人化中止、カジノ誘致計画の中止、学校給食の無償化など、最も都民に寄り添った政策を掲げる候補者こそ都知事に相応しい。」と都政の実態を紹介しました。

最後に閉会挨拶をした石塚副委員長は「都議会の傍聴を継続している候補者は、人権弁護士ただ一人。いかに都政に関心が

### 新型コロナ 各職場・業界に大きな影響

都内の中・小規模設計事務所では、図面作成など、在宅で可能な業務はテレワークで行うようシフトした企業が多く見られました。緊急事態宣言が出されて以降、メーカー、ショールームの閉鎖や、建築指導課など行政窓口の人員縮小、指定検査機関の職員の交代勤務などで、不確定要素を多く残

したまま設計業務を進めざるを得ない状況が続いていました。コロナの影響で景気が悪化し、行政の補助金カットや、建設委員会の中止など、新規事業に対する設備投資が控えられ、建設業界全体の収益落ち込みが予測されます。そのような中、徳島県徳島市では、今年度補助金を付ける予定だった7園の保育園建設に対し、市の財政見直しを理由に、知事がこれを白紙撤回しました。補助金が

～新型コロナについての相談・情報は都本部までお寄せ下さい～  
建交労東京都本部  
☎03-3820-8644  
✉tohonbukenkour  
o@smile.odn.ne.jp

## 地域別最低賃金の改定審議に向けて 「引き上げの凍結」へ異論 最賃引き上げを後退させてはならない

新型コロナウイルス感染症の影響で経済が停滞する中、今年度の地域別最低賃金の改定審議が行われる。日本商工会議所など中小企業3団体が4月、早々に「引き上げの凍結」を含む中小企業への配慮を求め、安倍首相も6月、それに応じるかのような発言を行った。こうした動きへの異論が出始めている。

政府は近年、6月に出す「骨太方針」で最賃の政策目標を示し、それに「配意」した改定審議が中央最低賃金審議会で行われてきた。今年の骨太方針は1カ月程度遅れるという。安倍首

相は、6月3日開かれた全世代型社会保障検討会議で最賃に言及。「より早期に全国加重平均千円」の方針を堅持するとした上で、中小企業の厳しい現状を考慮するよう求めた。これに対し、連合の神津里季生会長は同会議で「こうした状況だからこそ長年の格差拡大や、労働者の生計費や賃金の状況を直視する必要がある。改善に向けた歩みは止めるべきではない」と発言したという。日本弁護士連合会は同日、「労働者の生活を守り、新型コロナに向き合いながら経済を活性化させるためにも最賃

- ### 組合掲示板
- 6月26日(金) 9時～京王新労組株主総会宣伝/京王プラザホテル八王子
  - 7月 8日(水) 9時半～東京地評争議支援総行動京王新労組/聖蹟桜ヶ丘駅
  - 8月29日(土)～30(日)～建交労第22回中央定期大会
  - 9月13日(日)～建交労東京都本部第23回定期大会/トラック健保会館



講師:東京地評柴田副議長

ある候補者かわかる。支持を広めよう。」と訴えました。私達の生活を、選挙で変えましょう!

### プライバシーと感染経路 解明のはざまに ～スマホ同士の通信で濃厚接触を判断～

アメリカ大手企業のグーグルとアップルが、いつ誰と濃厚接触したか、スマホを媒体に追跡できるアプリを共同開発したと発表した。既に別のシステムを導入している中国やオーストラリアに続き、感染拡大を防ぐ手段として世界は選択するのだろうか。仕組みはこうだ。

アプリをダウンロードしたスマホ保持者同士が、一定の圏内で濃厚接触した際、スマホ同士が自動的に通信し、その事実が記録される。アプリ管理者に、感染が判明した人物から感染の連絡が入った際、スマホの自動通信

ルートワークスで行う。満員電車、ショッピングセンターなど、いつ誰と接触しているかわからない日常で、時をさかのぼって知ることは出来ない。

日本のスマホ所有率は77%。このシステムで感染者と接触した可能性のお知らせなど、扱う情報は全て番号のみとしているが、何処までプライバシーが確保出来るのか。日本のスマホ所有率は77%。このシステムで感染者と接触した可能性のお知らせなど、扱う情報は全て番号のみとしているが、何処までプライバシーが確保出来るのか。